

# Message



## **M. Kiyofumi KONISHI**

Ambassadeur Extraordinaire et  
Plénipotentiaire du Japon près la  
République du Bénin

L'établissement des relations diplomatiques entre le Japon et le Bénin remonte à l'année 1960, le moment de l'indépendance du Bénin. Cependant, malgré cette longue histoire d'amitié entre nos deux pays, le nombre de Japonais vivant au Bénin et les Béninois vivant au Japon ne dépasse pas plus de 100 personnes. Ainsi, les échanges entre nos deux pays sont relativement limités. Dans ce contexte, notre Ambassade mène des actions pour faire connaître le Japon aux Béninois et vice versa. La publication de ce magazine « BENI » en est un exemple. Alors, je suis très heureux de pouvoir vous livrer cette deuxième édition de « BENI » faisant suite à l'édition 2018 qui a reçu beaucoup de commentaires positifs de la part des lecteurs béninois.

En fait, le titre « BENI » n'est pas un acronyme pour le Bénin. C'est une abréviation pour désigner Bénin-Nippon. Nous avons choisi ce titre pour symboliser les relations amicales entre nos pays et nos peuples.

Le Japon est connu pour sa capacité technologique. Cet excellent succès dans les technologies de pointe soutient l'économie japonaise, qui est d'ailleurs très dynamique grâce aux praticiens et ingénieurs japonais très dévoués à la tâche. En effet, ce sont ces praticiens et ingénieurs travaillant avec la discipline et l'esprit d'équipe, qui ont permis au Japon de se développer. Alors, le Japon a accordé une grande importance à la formation dans son histoire du développement. Vu que le Japon et le Bénin ont un point commun, à savoir la nécessité de se développer sur des territoires modestes et avec des ressources naturelles très limitées, le Bénin pourrait s'inspirer de la manière dont le Japon a su se développer et nous sommes prêts à soutenir ses efforts.

Je souhaite que ce magazine vous permette de découvrir le Japon, non seulement sur l'aspect culturel, mais aussi sur d'autres aspects tels que la diplomatie, la technologie ou la vie quotidienne, et que vous trouviez l'inspiration au profit de votre développement personnel et du développement de votre pays.